## **Degerloch Journal Herbst 2014**

## **Damen-Quartett lud zur Vernissage**



Evelyn Kraft, Ursula Hertlein, Susanne Pohlmann und Charlotte Jockers bei der Vernissage

→ Möhringen – Evelyn Kraft, Inhaberin des Hotels Gloria und des Restaurants Hexle, Vaihinger Straße 7, lud kürzlich zu einem Fest für die Sinne. Bei einer Vernissage mit leckeren Speisen am Flying Buffet des "Möhringer Hexle" zeigten drei

Künstlerinnen ihre Werke: Susanne Pohlmann präsentierte eine Auswahl ihrer großformatigen Acrylgemälde mit farbenfroher Aussagekraft. Ursula Hertlein verführte die zahlreichen Gäste – darunter viele Damen – mit ihren ästhetisch schö-

nen Schmuckkreationen und Modedesignerin Charlotte Jockers zog die Besucher mit perfekt geschneiderten Haute-Couture-Modellen in den Bann. "Wir wollten einmal etwas Besonderes für unsere Kunden und Freunde organisieren", verrät die Hotel- und Restaurantfachfrau Evelyn Kraft, die das Hotel Gloria und das Restaurant Hexle von dem Gründer, ihrem Vater Werner Dietz, übernahm und im Lauf der Zeit mit vielen Umbauten, Renovierungen und einer Küchenumstellung ein völlig neues Restaurantkonzept umsetzte. Sehr ansprechend sind auch Kulturveranstaltungen wie "Menü + Kabarett" oder "Dinner + Crime" mit namhaften Künstlern. Infos: www.moehringer-hexle.de ge